

Gelar Minggu Kasih, Kapolres Sukabumi Kota Pantau Kebaktian Rutin

Rams Sultan - KOTASUKABUMI.KAMPAI.CO.ID

Feb 12, 2024 - 09:27



Polres Sukabumi Kota Polda Jawa Barat - Kota Sukabumi - Kapolres Sukabumi Kota, AKBP Ari Setyawan Wibowo memantau kegiatan pengamanan kebaktian rutin umat Kristiani di beberapa gereja, salah satunya gereja Katholik Santo Joseph, Jalan Suryakencana Cikole Kota Sukabumi, Minggu (11/2/2024).

Selain memantau situasi kamtibmas di gereja, AKBP Ari juga bertatap muka dengan sejumlah jamaah dan pendeta untuk mendengarkan saran maupun aduan mengenai situasi kamtibmas yang terjadi di lingkungan gereja.

Terpisah, Kasi Humas Polres Sukabumi Kota, Iptu Astuti Setyaningsih mengatakan, kegiatan yang dilakukan pimpinannya tersebut merupakan rangkaian kegiatan Minggu Kasih yang diselenggarakan Polres Sukabumi Kota secara konsisten di setiap minggunya.

“Memang betul, tadi pagi setelah mengikuti apel siaga pengawasan pemilu 2024, pak Kapolres langsung melakukan patroli untuk meninjau pengamanan yang dilakukan Jajarannya di beberapa gereja, salah satunya gereja Katholik Santo Yoseph,” kata Astuti kepada awak media.

“Selain memantau situasi kamtibmas, kesempatan ini dimanfaatkan beliau untuk melakukan program Minggu Kasih, bertatap muka dengan sejumlah jamaah maupun pendeta dan mendengarkan saran maupun aduan terkait situasi kamtibmas yang ada di kawasan gereja,” sambungnya.

Masih kata Astuti, “Tentunya melalui program Minggu Kasih ini, kami dari pihak Kepolisian berharap peran serta masyarakat dalam menjaga harkamtibmas dapat terlaksana dengan baik, minimal dengan memberikan saran maupun informasi seputar kamtibmas yang ada di lingkungannya, sehingga bila ditemukan potensi gangguan kamtibmas dapat dilakukan pencegahan sejak dini,” katanya.

“Kami juga mengimbau kepada seluruh masyarakat, bila melihat atau menemukan suatu gangguan kamtibmas, dapat segera menginformasikannya kepada kami melalui call center 110 maupun Lapor Pak Polisi-SIAP MAS di 0811654110. Mari sama-sama kita ciptakan Kota Sukabumi kondusif.” pungkasnya.